

令和6年7月から令和6年9月までにご支援いただいた方のお名前を紹介させていただきます。ありがとうございました。(順不同)

アイシンウェルスマイル(株) 神谷祐加様 阪野貴彦様 (株)ライス総合企画 村田裕仁様
上坂瑛子様 (有)安芸電設様 中根弘子様 株式会社源吉兆様 金子寛様
愛知県信用農業協同組合連合会 総務部様 大石英子様 株式会社ペイカレント・コンサルティング様
八事山興正寺様 Each DreaM 株式会社 代表取締役社長 中野省吾様
(株)ソロピツァチェザリ様 フィリップモリスジャパン合同会社様 株式会社グリップ様
株式会社Y.M.R BIG1 北店様

☆他多数の匿名の方よりご支援をいただきました。

養育院だより

社会福祉法人 昭徳会 名古屋養育院 〒457-0014 名古屋市南区呼続4丁目26-37 電話(052)811-6055 FAX (052)821-3820

106号 令和6年10月8日 発行

お知らせ

学校行事予定

マハヤナ幼稚園：10月5日運動会(雨天6日)
11月16日作品展
12月13日クリスマスコンサート
曾池ひかり幼稚園：10月9日秋の遠足(年中)
10月10日秋の遠足(年少)
12月6日保育発表会
呼続小学校：10月1日~2日小6修学旅行
10月29~30日中津川野外学習
11月11日学習発表会
新郊中学校：10月7~11日授業参観、展示発表会
10月30日音楽会
南特別支援学校：10月11日運動会(雨天18日)
各幼稚園・学校：12月23日終業式

院内行事予定

■サイクリング(小学生以上希望者)
10月14日
■名養まつり(全児童)
11月10日
■名養クリスマス会(全児童)
12月22日

【名養まつりのお知らせ】
名古屋養育院にて11月10日の
午前11時から午後3時まで名養まつり
を行います。是非お越しください。



コメント



『スポーツ大会 野球の部優勝！！！！』



『成長の証』

例年と異なり、中秋の名月も酷暑となりました。過ごしやすい春と秋が短くなり、四季折々の味わいが減っていくようで寂しく感じます。みなさん、いかがお過ごしでしょうか。子どもたちは、酷暑の夏休みを見事に乗り切りました。

早朝のラジオ体操、篠島海の家、炎天下のソフトボール・野球の練習、洞戸キャンプ等行事が目白押しで、夏の良い思い出を数々つくってくれました。

夏休みの反省会で、みんなに感謝を伝えた内容があります。炎天下の大高緑地で開催された野球試合の一場面です。熱戦が繰り広げられる中、暑さと汗で投手の手元が滑り、打者へ痛恨のデッドボールを与えてしまった事がありました。投手は帽子をとり、打者に深々90度に近いお詫びをしました。一塁手もベースに近づいてくる打者に、帽子をとり深々90度に近いお詫びをしました。わたしは、実に清々しいスポーツマンシップに感動しました。誰かに教わったのではなく、自ら行動できる子どもたちの成長を感じ、とても嬉しかったものです。一方で、地道に朝のラジオ体操を大切に参加してくれた子どもたち、絵画に個性豊かな表現を作品に残してくれた子どもたち、多くの子どもたちが、その成長の証を表出してくれました。

次は名養まつりです。みなさん、お忙しい中ではありますが、成長した子どもたちに是非会いに来てください。子ども・職員ともに感謝の気持ちで接します。

この間も、様々なご支援ご協力をいただきましてありがとうございます。まだ暑い日が続きます。お身体には十分にご自愛ください。これからも子どもたちの安心安全な生活のため職員のチーム力を高め、日々の養育に務める所存です。

みなさま方にとっても実りある日々となりますようご祈念申し上げます。

令和6年9月吉日
社会福祉法人 昭徳会 名古屋養育院
施設長 佐藤 忠彦

海の家

今年度は2泊3日で篠島に行かせてもらいました。天候にも恵まれ3日間海に入ることが出来ました。今年初めて宿が2ヶ所に分かれてしまい、子どもたちは全員同じ宿に泊まるが出来なかったですが、みんなで協力して無事に終えることができました。各宿で温かく迎えていただき、美味しいごはんをご馳走になりました。ありがとうございました。



中高大生キャンプ

お盆期間中に、1泊2日で洞戸キャンプ場に行きました。天気にも恵まれ両日快晴。子どもたちは川遊びを楽しみにしてくれていたため、冷たい川に入れて大はしゃぎでした。他にもBBQ、花火、スイカ割り、きゅうりの一本漬けを楽しみ夏を満喫。室内レクリエーションで行った障害物リレーやバトミントン、お茶会等も楽しく過ごせたようでした。高校三年生のリーダーを中心に、子ども同士で協力し考えて動くこともできており、頼もしい姿を見ることができました。



小学生キャンプ

洞戸キャンプ場へ行き、小学生だけで1泊2日のキャンプをしました。台風がきていたので心配でしたが、初日は何とか天気もち、虫取りの仕掛けを置いたり、皆で川遊びをすることができました。夕食は、班毎に購入した食材でBBQや飯盒炊飯をしました。飯盒で炊いた白米は美味しくて、普段よりも沢山食べていました。中高生に頼らず、自分たちで何事も経験し、充実した2日間になったのではないかと思います。



スポーツ大会

今年の夏も開催されたスポーツ大会！眩しい日差しを浴びながら練習に励んできた子どもたち。ソフトと野球、監督やコーチから熱い指導を受けながら、頑張っていました。猛暑の中迎えた試合当日。ソフトが初戦敗退。野球は1試合ずつ確実に勝利を掴んでいき、見事5年ぶりとなる優勝を果たしました。来年も、さらなる成長を目指して頑張ってください。

